
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 6 月第 4 例会 (2025.6.24)  №３５５９ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 会長の時間（吉田和弘会長） 

年度振り返りと謝辞 

 ようやくこの日がやってきました。２０２４－２０２５

年度、最後の例会です。１年間、温かいご支援とご協力

をいただき、本当にありがとうございました。 

 この年度を振り返って、自己採点するならば、赤点 

ぎりぎりの６０点です。会長になってから、実際に様々

な奉仕プロジェクトに触れて、あんなこともできた、 

こんなこともできた、と思うことがたくさんありました。

会長エレクトのときまでに、もっと勉強をして、具体的

なプランを持って年度に臨まなくてはなりませんでした。

新潟クラブらしく、地域の困りごとに対して、奉仕の 

理念を持って対応できたのではないか、そう思います

が、もはや後の祭り、後悔先に立たずです。 

 １年間で４６回の例会を実施しました。一番大切にし

ていた目標、皆勤賞は残念ながら、果たすことができま

せんでした。自分の誕生日でもあった、今年の１月１４日

に開催した例会と家族新年会、インフルエンザにり患し

てしまい、あえなく欠席してしまいました。 

 毎週の例会に関して、会長の時間でロータリーについ

てお伝えする、というミッションは、まず達成できたと

思います。話の内容に物足りなさはあったかもしれませ

んが、私自身のロータリーへの理解は確実に深まりました。 

 それより皆さんには「お店紹介」を楽しんでいただけ

たのではないかと思います。1年でおよそ 34のお店をご

紹介しました。卒業生のお店を中心にお知らせしてきま

したが、中でも「花園潤」と「アブサン」「こふ」の 

店主から、大勢の方にご利用いただいたとお礼がありま

した。それぞれの店主に成り代わりまして、御礼申し上

げます。 

なるべくジャンルが偏らないようにしたつもりですが、

振り返ってみるとイタリア料理店が多いようです。実は

新潟市はイタリア料理店過当競争エリアなのです。   

そして飲食業界の難しさでしょうか、私がわかる範囲で

３つのお店が、この 1年のうちに閉業しています。一覧

表を用意しましたので、よろしければお使いください。 

 そして何と言っても「ミニスピーチ」です。少しでも

例会に参加している、という実感を持っていただくため

に、若干賭けのような気持ちでやってみたのですが、 

これが盛り上がりました。突然指名されるという被害に 

遭われた方々、申し訳ありませんでした。指名する方

も、毎回ドキドキしていました。それにしても、皆さん

のスピーチ力、対応力には心から驚嘆しています。  

「えっ！？オレ！？」というリアクションから、わずか

数秒後には演台で楽しいお話をなさっている。皆さんの

さすがの能力に、毎回勉強をさせていただいていました。 

指名した敦井さんにちょっぴり怒られたのも、いい思い

出になりました。 

 そして85周年事業です。自分の年度が始まる段階から、

85周年の準備をしなければならないことで頭がいっぱい

になり、その他の奉仕活動が疎かになってしまったかも

しれません。しかし、すべての会員の方のお陰で、新潟

クラブらしい、シンプルで、温かくで、親睦を深める 

行事になりました。ここで学んだことは、力ある方々の

お力を借りすれば、どんなことでも成し遂げることがで

きる、ということです。周年事業の年度に会長を経験し

たことによって、自分は微力でも、クラブの皆さんに 

支えていただくことで、大きな成果を得られることを、

身をもって実感することができました。 

 1年間、会長としての役割を円滑に果たせましたのも、

大倉さんはじめ、事務局の皆さんのお陰です。毎日情報

を発信してくださり、どんなリクエストにも誠実にこた

えてくださいました。事務局が盤石であるからこそ、 

ロータリー活動に取り組めるのです。ここまでサポート

してくださったことに、心から御礼を申し上げます。 

そして幹事の小林さんにお礼を言わせてください。無理

を飲んで幹事になってくださって、お忙しいにも関わら

ず、毎週万端に準備をしてくださいました。例会会場に 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



着くと、あとは私が話をするだけ、という状態にスタ

ンバイをしてくださっていました。PETSから始まっ

て、ご一緒にあちこち出かけました。いつも冷静に、

丁寧に、クラブ運営を支えてくださいました。本当に

ありがとうございました。できるだけ早い時期に、 

「小林慶直年度」が来るのを楽しみにしています。 

 あらためて感謝を申し上げて、２０２４－２０２５

年度、最後の会長の時間を終わります。皆様方に心か

ら御礼を申し上げます。 

1年間、ありがとうございました。 

 

◎今週のミニスピーチ 

本間 彊㈱丸屋本店代表取締役会長 

 

(3) ゲストのご紹介 

ご家族 石本 陽子さん 小木 知未さん 

高橋 あゆみさん 吉田 奈美さん 

新潟ローターアクトクラブ副会長 髙橋 優太さん 

会長エレクト 中澤  彩乃さん 

２０１７～１９年度 米山奨学生  

ソド・チャンド マニチメグさん（チャギーさん） 

米山奨学生 ヒョン ユンハさん 

 

(4) 丸運建設㈱野澤勝代表取締役より 

新潟 RC85周年記念事業 

「ロータリー保育園修繕工事」完了報告 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

五十嵐弘幸君 本多  晃君 

米山奨学会寄付発表（坂井 賢一委員長) 

五十嵐弘幸君 石川 治壱君 

坂井 賢一君  

青少年育成基金寄付発表(桜井 広利委員) 

五十嵐弘幸君  

(6) ニコニコボックス紹介（大桃 典和委員長） 

・吉田和弘会長 一年間お世話になりました。   

心から御礼申し上げます。 

(7) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

来週、７月１日の例会は新年度委員長の事業計画発表

を行いますので該当の委員長は準備をお願い致します 

(8) 吉田和弘会長より佐藤邦栄次期会長へ         

襟章バトンタッチ 

 

(9) ６月２４日の例会参加率 

 

 

 

 

 

 

 

７月１日の例会プログラム 

2025～26年度各委員長の「事業計画発表」 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 
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18：00 開会 司会 野澤 勝親睦委員 

18：03 乾杯ご挨拶 佐藤邦栄次年度会長 

   歓談 

18：10 平家琵琶 演誦  

髙橋秀樹パストガバナー 

18：30 平家琵琶終了 

   歓談 

19：10「JUKEBOX」演奏 

19：30   歓談 

19：50 ロータリーソング「手に手つないで」斉唱 

19：55 吉田会長、小林幹事へ記念品と花束贈呈 

20：00 中締め 小林 慶直幹事 

  

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

７７ ７６ ５４  ７１．０５％ 
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